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Beschlussnummer TOP-Betreff Initiator Bearbeiter Aufgabe

Datum

14.11.2018 Anfragen Herr Mährlein
zum B 292 Norderstedt

03.01.2019

12.02.2019

12.02.2019

25.02.2019

12.03.2019

12.03.2019

Anfrage von Herrn
Muckelberg zum
Sachstand Bildungshaus

Einwohnerfrage von
Herrn Bemhard Kerlin zu
Begrünung von
Flachdächern

Anfrage von Herrn Welk
zur möglichen
Verschwenkung
Linksabbieger Kohfurth/
Marommer Straße

Anfrage von Herrn
Steinhau-Kühl zum
Thema Leitplan
Ausbaubeiträge KAG

Besprechungspunkt:
Machbarkeitsstudie
Fahrradparkhaus
Garstedt

Information von Herrn
Muckelberg aus der
Ausschusssitzung Schule
und Sport am
06.03.2019

Organ
TOP/Sttzung/Art

Ausschuss für
Stadtentwicklung
und Verkehr
01.11.2018
Ö 13.15

Ausschuss für
Stadtentwicklung
und Verkehr
06.12.2018
Ö 15.16

Ausschuss für
Stadtentwicklung
und Verkehr
07.02.2019
Ö 4.1

Ausschuss für
Stadtentwicklung
und Verkehr
07.02.2019
Ö 15.15

Ausschuss für
Stadtentwicklung
und Verkehr
21.02.2019
Ö 11.12

Ausschuss für
Stadtentwicklung
und Verkehr
07.03.2019
Ö 7

Ausschuss für
Stadtentwicklung
und Verkehr
07.03.2019
Ö 12.4

Rimka, Christine
(60 - Amt für
Stadtentwicklung,
Umwelt und
Verkehr)

Rimka, Christine
(60 - Amt für
Stadtentwicklung,
Umwelt und
Verkehr)

Rimka, Christine
(60 - Amt für
Stadtentwicklung,
Umwelt und
Verkehr)

Rimka, Christine
(60 - Amt für
Stadtentwicklung,
Umwelt und
Verkehr)

Rimka, Christine
(60 - Amt für
Stadtentwicklung,
Umwelt und
Verkehr)

Rimka, Christine
(60 - Amt für
Stadtentwicklung,
Umwelt und
Verkehr)

Rimka, Christine
(60 - Amt für
Stadtentwicklung,
Umwelt und
Verkehr)

Realisierung Termin

Bea ntwortu ng der
Anfrage von Herrn
Mährlein

Die Anfrage von Herm
Muckelberg zum
Sachstand Bildungshaus
ist dem Protokoll als
Anlage beigefügt.

06.12.2018

10.01.2019

19.02.2019

19.02.2019

Herr Steinhau-Kühl fragt 04.03.2019
nach einen Lek bzw.
Rahmenplan zu den
Ausbaubeiträgen nach
den
Kommunalabgabengesetz
KAG.
Herr Bosse sichert zu,
dass die Verwaltung
dieses Thema bearbeitet.

Aufgrund der positiven
Resonanz des
Ausschusses wird Herr
Kröska eine Vorlage für
einen der nächsten
Ausschüsse erarbeiten,
um ggf. einen Auftrag für
die weitere
Konkretisierung der
Planung zu erhalten.

Herr Muckelberg
informiert den Ausschuss
darliber, dass der
Ausschuss Schule und
Sport den Auschuss für
Stadtentwicklung und
Verkehr empfiehlt zügig
mit der Planung für den
Willy-Brandt-Park zu
beginnen, vor allem in
Hinblick auf die
Außensportflächen.

Der entsprechende
Auszug aus der
Niederschrift vom

19.03.2019

19.03.2019
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14.03.2019

26.03.2019

Anfrage von Herrn Engel
zum Theme Wegweiser
zu AKN- Haltestellen

Einwohnerfrage von
Herrn Stelzer zur Arnpel
Frieclrichsgaber Weg/
Waidsbaße

Ausschuss für
Saidtentwicklung
und Verkehr
07.03.2019
Ö 12.6

Ausschuss für
Stadtentwicklung
und Verkehr
21.03.2019
0 12.2

Rirnka, Christine
(60 - Arnt für
Stadtentwicklung,
Umwelt und
Verkehr)

Mufler-
Baran, Rüdiger
(32 -
Ordnungsamt)

Ausschuss Schule und
Sport liegt dem Protokoll
als Aniage bei.

21.03.2019
Die Verwaltung wird
gebeten zu prüfen, ob
die Stadt Norderstedt
Wegweiser zu alien AKN-
Haftestellen im
Stadtgebiet aufsiellen
kann, und zwar
mindestens an folgenden
Orten:
Falkenkamp/Ecke
Habichtweg (Fußweg
entlang der Fr. Ev.
Gemeinde), 100 m bis
Moorbekhalle
Moorbekstraße Höhe
Lessinggymnasium, 350
m bis Moorbekhalle
Waldstraße
Bahnübergang, 500 m
bis Moorbekhalle, 550 rn
bis Mitte
Waldstraße Ecke
Faikenkamp, 500 m bis
Moorbekhalle
Lawaetistraße Fußweg
vor Jungheinrich, 250 m
bis Friedrichsgabe
Glockenheide Fußweg
vor Kita, 200 m bis
Friedrichsgabe
Distelweg Ecke
Glockenheide, 300 m bis
Frieclrichsgabe
Bahnhofstraße Ecke
Distelweg, 400 m bis
Friedrichsgabe
Glockenheide Ecke
Pestakraistraße, 300 m
bis Friedrichsga be
Bahnhofstraße Kreuzung
Pestalozzistraße, 400 m
bis Friedrichsgabe
Quickbomer Straße Ecke
Beim Umspannwerk, 130
m bis Quickbomer Straße
Ulzburger Straße Ecke
Quickbomer Straße, 450
m bis Quickborner Straße
Utzburger Straße Ecke
Schleswiger Hagen, 450
m bis Haslohfurth
Begründung :
Wegweiser erleichtem es
Neubürgern und
Ortsfremden, die
nächstgelegene AKN-
Haltestelle
zu finden. Sie sind
geeignet, die Nutzung
cles ÖPNVzu fördern.

Herr Eberhard Stelzer, 02.04.2019
Habichtweg 26, wird vom
Vorsitzencien gefragt, ob
er mit der
Veröffentlichung seiner
Daten im Protokoll
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26.03.2019

26.03.2019

26.03.2019

07.05.2019

07.05.2019

07.05,2019

07.05.2019

07.05.2019

Anfrage Herr Pender zur
Parkplatz- und
Schulwegsituationan
der Grundschule
Glashüti2

Anfrage Herr Pender zur
Erneuerung und Ebnung
des Übergangs in der
Grundschu le Glashütte

Anfrage Herr Steinhau-
Kühl zum Kostenrahmen
bzw.
Durchschneskosten bei
KAG-Ausbauten

Einwohnerfrage von
Herrn Klein zur
Glockenheide

Antrag der Wild-
Fraktion: Einrichtung
eines Parkverbotes im
Schwarzer Weg

Anfragen Herr Frahm zu
rechtlichen Risiken eines
Taubensch lags

Anfrage Herr Welk zu
den Parkflächen im
Lavendelweg bei der
103 "Hummelshausen"

Ausschuss für
Stadtentwicklung
und Verkehr
21.03.2019

13.18

Ausschuss für
Stadtentwicklung
und Verkehr
21.03.2019

13.19

Ausschuss für
Stadtentwicklung
und Verkehr
21.03.2019

13.22

Ausschuss für
Stadtentwickfung
und Verkehr
02.05.2019

4.3

Ausschuss für
Stadtentwicklung
und Verkehr
02.05.2019

6
Antrag
A 19/0173

Ausschuss für
Stadtentwicklung
und Verkehr
02.05.2019
0 18.15

Ausschuss für
Stadtentwicklung
und Verkehr
02.05.2019
0 18.16

Rimka, Christine
(60 - Amt für
Stadtentwicklung,
Umweit und
Verkehr)

Rickers, Holger
(68 - Amt für
Gebäudewirtschaft)

Hoerauf, Rene (62
- Amt für
Bauordnung und
Vemiessung)

Muller-
Baran, Rüdiger
(32 -
Ordnungsamt)

Müller-
Baran, Rüdiger
(32 -
Ordnungsamt)

Rimka, Christine
(60 - Amt für
Stadtentwicklung,
Umwelt und
Verkehr)

Rirnka, Christine
(60 - Arnt für
Stadtentwicklung,
Umwelt und
Verkehr)

einverstanden ist. Er gibt
sein Einverständnis.

Herr Stelzer möchte
wissen, ob es möglich ist,
die Ampel an der
Kreuzung Friedrichsgaber
Weg/ Waklstraße
abzubauen uncl
stattdessen dort eine
Vorfahrtsregelung in Ost-
West-Richtung
einzurichten.

ASV 02.05.19

Die Anfrage von Herm
Pender zur Parkplatz-
und Schulwegsituation
an der Grundschule
Glashütte ist dem
Protokoll als Anlage
beigefügt.

Die Anfrage von Herm
Pender zur Erneuerung
und Ebnung des
Übergangs in der
Grundschule Glashütte ist
dem Protokoil als Anlage
beigefügt.

Herr Steinhau-Kühl
erinnert daran, dass die
Verwattung zu einer der
kommenden Sitzungen
zurn Thema
Ausbaubeiträge einen
Kostenrahmen bzw. die
Durchschnittskosten
beim Ausbau nach dem
KAG darstellen will.

02.04.2019

02.04.2019

02.04.2019

14.05.2019

14.05.2019

14.05.2019

14.05.2019

14.05.2019
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07.05.2019

21.05.2019

21.05.2019

21.05.2019

12.03.2019

12.03.2019

Anfrage Herr Welk zur
Fahrbahnverschwenkung
Kreuzung
Kohfurth/Marommer Str.

Anfrage Herr Welk zu
einem Wildschutzzaun
innerhalb eines
Reitweges

Anfrage von Herrn
Mährlein zum Thema
Ausbaubeiträge

Anfrage von Herrn
Mährlein zum Thema
Rechtsabiegergebotpfeil
Max und Moritz

Anfrage von Frau Muller-
Schönemamm zum
"Mena Beschilderung
Parkmöglichkeiten

Anfrage von Herm
MuckEdberg zum Thema
Racfweg Berliner Ake

Anfrage von Herrn Engel
zum Thema 30 km/h
Piktogramme
Mitteistraße und Zustand
Straßenschilder

Ausschuss für
Stadtentwicklung
und Verkehr
02.05.2019
Ö 18.17

Ausschuss für
Stadientwicklung
und Verkehr
02.05.2019
Ö 18.18

Ausschuss für
Stadtentwicklung
und Verkehr
16.05.2019
Ö 16.6

Ausschuss für
Stacentwicklung
und Verkehr
16.05.2019
Ö 16.7

Ausschuss für
Stadtentwicklung
und Verkehr
16.05.2019
Ö 16.8

Ausschuss für
Stadtentwicklung
und Verkehr
07.03.2019
Ö 12.7

Ausschuss für
Stadtentwicklung
und Verkehr
07.03.2019
Ö 12.5

Rimka, Christine
(60 - Amt für
Stadtentwicklung,
Umwett und
Verkehr)

Rialto, Christine
(60 - Arnt für
Stadtentwickiung,
Umwelt und
Verkehr)

Rirnka, Christine
(60 - Arnt für
Stadtentwicklung,
Umwett und
Verkehr)

Müller-
Baran, Rüdiger
(32 -
Ordnungsamt)

Müller-
Baran, Rüdiger
(32 -
Ord nungsamt)

Rimka, Chnsiine
(60 - Amt für
Stadtentwicklung,
Umwelt und
Verkehr)

Sanclhof, Martin
(70 - Betriebsarnt)

Herr Mähriein fragt an,
ob man die rechtlichen
Voraussetzungen der
Kostenverteilung bei
Straßenausbaubeiträgen
im Verhättnis von 90:10
von Bürgern und der
Stadt Nordeistedt klar
und verständlich zu
Papier bringen kann.
Insbesondere soli hier
deutlich gemacht
wercien, warum die Stadt
Norderstedt nicht
geringere
Ausbaubetträge von den
betroffenen Bürgem
fordert.

14.05.2019

28.05.2019

Herr Mährlein fragt an, 28.05.2(119
ob man bei der Kreuzung
bei „Max und Moritz" ein
Verkehrsschild rnit
vorgeschriebener
Fahrtrichtung red ___its
anbringen kann.

Frau Muller-
Schönemamm fragt an,
ob man die
Parkmöglichkeiten im
rückwärtigen Bereich an
der Ulzburger Straße
beschildem kann.

28.05.2019

01.06.2019

Anfrage U. Engel SPD 30.06.2019
Fraktion

Bitte einige Piktogramrne
mitdern Hinweis auf clie
Höchstgeschwindigkeit
30Krn/h in der
Mittelstaße an
geeigneten Stellen
aufbringen.
Straßennamenschilder
sowie Wegweiser zur
Bahn sind oft in einem
erbärmlichen Zustand,
weil dutch Moos
verschmutzt.
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12.02.2019 Anfrage von Herrn
Muck.elberg zum Therna
Grüne lb/die

Ausschuss für
Stadtentwicklung
und Verkehr
07.02.2019
ö 15.11

Rimka, Christine
(60 • Amt für
Stadtentwicidung,
Umweit und
Verkehr)

Warum wird von den
Bauhafrnitarbeitem, die
doch täglich in der Stadt
unterwegs sind, dass
nicht aufgenommen und
weiter gegeben?

Herr Muckelberg fragt an 15.08.2019
nach den Vortrag grüne
Welle, Verkehr in
Norderstedt. Herr Bosse
sagt zu diesen bis zum
Sornmer 2019 den
auschuss zukommen zu
lassen.
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